

L'Iran et des puissances mondiales se mettent d'accord pour élargir le dialogue sur le nucléaire iranien.



Téhéran, 2 mai, (RHC-PL).- L'Iran et six puissances mondiales se sont mis d'accord pour prolonger jusqu'à mardi prochain les négociations visant à la rédaction d'un accord nucléaire incluant la levée totale des sanctions économiques imposées au pays du golfe Persique

Des sources officielles ont signalé que la représentation diplomatique iranienne a poursuivi à New York , les conversations avec le Groupe Cinq plus un, formé des membres permanents du Conseil de Sécurité de l'ONU plus l'Allemagne.

Des délégués des deux parties s'accordent à signaler que l'étape la plus difficile est la rédaction du texte final, ce qui pourrait prendre des heures, mais la priorité pour Téhéran est l'élimination totale et immédiate des sanctions une fois l'accord signé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/54661-liran-et-des-puissances-mondiales-se-mettent-daccord-pour-elargir-le-dialogue-sur-le-nucleaire-iranien>



Radio Habana Cuba